### ばみ 0

計課庁舎管理室長などを歴任さ 查室長補佐、厚生省大臣官房会 瑞宝単光章・消防功労 れ、厚生行政業務に29年間にわ 萩原さんは、総務大臣官房審

> たり尽力されました。 【喜びの声】

考えております。」 域のために貢献していきたいと 認められ、今回の受章をいただ 活動しています。これからも地 福祉法人竹育会の理事長として いたと思います。現在は、 マーやほかの国との契約行為が 「当時内戦中だったミャン 社会

## **赤**かがわ 三郎氏 元東京消防庁消防司令長 (伊奈東·65歳) されました。

を始めとして、大森消防署、上 消防学校に入学後、 消防署など都内の消防署に勤 赤川さんは、昭和38年に東京 練馬消防署

消防庁司令長で退職されるま で、40年間にわたり職務に精励 務され、平成15年3月に東京都

### 【喜びの声】

たことを誇りに思っています。」 命士として救急活動に従事でき 深く感謝しております。救急救 そして地域の皆さまのおかげと 「今回の受章は、 諸先輩方、

~つくばみらい市産のおいしいお米づくり~

春の叙勲、

危険業務従事者叙動

の受章者が決まりました。本市から2人の方が受章の栄誉に

このほど、平成20年度春の叙勲および危険業務従事者叙勲

輝きました。

**萩**樓

廣茂げ 氏

元厚生省大臣官房会計課庁舎管理室長

(絹の台・70歳)

瑞宝双光章・厚生行政事務功労

# コシヒカリオーナー家族が

楽しみました。 の青空のもと田植え体験を 約240名が参加し、快晴 県内外からオーナーと家族 ナー体験ほ場(90a)で、 ばみらい市コシヒカリオー 5 月 17 日、 市野深のつく

を体験し、安全安心な米づ りながら、初めての田植え ら子どもまで泥だらけにな さんの指導を受け、 ある認定農業者の張替文夫当日は、米づくりのプロで いました。 くりに心地よい汗を流して 大人か

した。 外から多数の応募がありま 増やすほどの人気で、県内 予定の23区画から80区画に の募集をしたところ、当初 もので、コシヒカリオーナー く知ってもらおうと始めた 進呈されます。 行の50%以下)がオーナーに し、秋には60㎏の特別栽培米

(農薬・化学肥料の使用が慣

今後は、草刈り作業を体験

地元産のおいしいお米を広 この事業は今回が1回目

りの大変さと楽しさを味わうオ 家族の皆さん ナ

初めての田植え体験